



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 11203

Texte de la question

M. Laurent Hénart attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les préoccupations de la Fédération nationale des associations de personnes âgées et de leurs familles relatives au plan Alzheimer. Le financement proposé ne serait pas à la hauteur des ambitions annoncées et, surtout, ne répondrait pas à l'urgence de la situation. Ce plan est considéré comme injuste et inacceptable, car il repose sur l'application de franchises médicales pénalisant les malades. Aussi, souhaiterait-il connaître la position du Gouvernement et ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 11203

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 novembre 2007, page 7221

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)